



Medizinische Gesellschaft Zwickau e.V. Ambulanter Ärztestammtisch Crimmitschau



Wissenschaftliche ärztliche Fortbildungsveranstaltung

„Selten oder unterdiagnostiziert - Wie erkenne ich eine kardiale Amyloidose im Praxisalltag?“



Referent: **ChA PD Dr. med. habil. Jens Gerth**
(Klinik für Innere Medizin II, Heinrich-Braun-Klinikum Zwickau gGmbH)

Sehr geehrte Kolleginnen und Kollegen,

wir möchten Sie sehr herzlich zu unserer gemeinsamen Fortbildungsveranstaltung des Ambulanten Ärztestammtisches Crimmitschau und der Medizinischen Gesellschaft Zwickau e.V. einladen. Bis vor wenigen Jahren galt die Amyloidose noch als seltene Multiorganerkrankung mit meist primär onkologischer bzw. neurologischer Manifestation. Inzwischen hat sich gezeigt, dass die kardiale Amyloidose unterdiagnostiziert ist. Da es heute durchaus spezifische Therapiemöglichkeiten gibt, muss auf eine frühzeitige Diagnose großer Wert gelegt werden, um die Patienten rasch diesen Behandlungen zuführen zu können. Diesem Ziel dient auch unsere heutige Vortragsveranstaltung.

Ort: Villa Vier Jahreszeiten
Gabelsberger Straße 12
08541 Crimmitschau

Datum: 11. September 2024

Programm: 19.00 Uhr: Begrüßung/Einführung in das Thema
19.05 Uhr: Anzeichen für eine kardiale Amyloidose als Ursache der Herzinsuffizienz?
20.15 Uhr: Fallbeispiele
Myokardbiopsie und Skelettszintigraphie in der Diagnose der Amyloidose
Aktuelle Therapiemöglichkeiten
21.15 Uhr: Diskussion
21.30 Uhr: Imbiss



Die wissenschaftliche Veranstaltung wird von der Pfizer Pharma GmbH, Berlin unterstützt. Im Anschluß an die Veranstaltung laden wir Sie zu einem Imbiss ein. Während der Veranstaltung sind Sie erreichbar unter: **03762/7598110**
Die Veranstaltung wurde von der Sächsischen Landesärztekammer mit 3 Punkten zertifiziert. Wir freuen uns auf Ihr Kommen !



Dr. med. Ralf Schaub
Medizinische Gesellschaft Zwickau e.V.



Dr. med. Matthias Modes
Ambulanter Ärztestammtisch Crimmitschau